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12月14日-16日海信电视联合海信集

团另一明星产品海信智能手机，携手中国电

信、安广网络在全省范围内的各县市级海信

电视专柜同步打造智能抢购盛惠。在年终岁

末之际亲情回馈广大一直支持海信电视、手

机与中国电信、安广网络的新老顾客。购海

信智能安卓3D电视送价值699元海信智能

手机+电信乐享49云卡（即2050元话费大礼

包）+海信豪华智能大礼包，礼品多多、实惠多

多！详询各海信电视专柜。

今年9月，海信推出了中国第一个标准化

的智能电视软件应用——“海安”，它解决了

目前智能电视开发面临的硬件平台适配、应

用软件移植、人机交互界面统一等等难题，有

助于改变中国智能电视平台碎片化的现状。

11月22日，2012中国音视频产业论坛

(AVF)在北京隆重召开，会议对今年以来智能

电视及其产业链的快速发展进行了权威的分

析和总结，海信在智能电视领域的核心技术突

破以及在智能电视推广方面做出的突出贡献

受到了业内专家的一致好评。由此，海信“海

安”智能终端操作系统、海信XT880系列智能

电视和海信E170BS I'TV个人智能电视分别

获得了“2012中国音视频产业技术创新奖、产

品创新奖、应用创新奖”等三大业内最高荣誉，

海信成为中国音视频领域获奖最多的品牌。

海信XT880系列智能电视9月份上市以

来，就以超强的功能特点受到了消费者的追

捧，它不仅应用了标准化“海安”操作系统，在

用户界面定制、智能遥控与人机交互等方面

都做到了简单化和标准化，让消费者“零”学

习，一用即会，充分体现出了“简单易用”的产

品理念；在内容应用整合方面，深度定制了

CNTV、华数、奇虎360、新浪、京东、银视通、

大智慧等内容应用，汇集了2000余款适合智

能电视的软件应用；在硬件方面，它采用了双

核处理器的硬件配置，实现了3840×2160的

UHD超高清显示，将超高清显示技术和智能

电视相结合，形成独有优势。在该产品上，海

信还首次实现了PLC（电力猫）传输，无需连

线就实现网络连接，使用简便，性能稳定。

中国电子视像行业秘书长白为民在主

题发言中重点强调，“未来电视的发展应该

以客户的需求为主轴来进行功能设置，在

智能电视时代，就要制定出智能电视新标

准，建立起我们能主控的操作系统”。海信

是中国智能化产业转型启动最早的企业，

在操作系统、用户界面、智能交互、智能操

控、智能应用等多个方面打造了智能电视

的“新标准”。

海信电视、手机&中国电信
强强联合 打造智能抢购盛宴

城隍庙改造在即，却传商户将被迁出，商家呼吁：

别让城隍庙 成第二个女人街

省人大代表建议：严管“泔水”断掉“地沟油”后路 省住建厅、省卫生厅答复：

我省将建成9座餐厨垃圾分类处理厂
星级记者 俞宝强

【2个顾客】

批发商李晶晶：每月来此进1～2次货
昨日上午11:30，城隍庙街口。手提2

个装满新衣服的巨大塑料袋的李晶晶在一

个小吃摊旁，给自己要了一份年糕。

28岁的李晶晶说，她经营服装店已经有

5年了，店面就在经开区。而这5年里，她几

乎每个月都要来城隍庙进1～2次货。

当听到城隍庙即将改造一事，她一脸惊

讶。她担心，再寻找新的进货渠道，怕是会

对生意有影响。

大学生晓晨：65元买齐冬天装备
合肥师范学院距离城隍庙不过1公里的

路程，大学生晓晨总会隔三差五地和同学一

起来这里逛逛。

“我刚买了一套冬天的装备！”11日中午

1点多，刚刚扫货回来的晓晨向记者展示自

己的战利品：一副毛线手套、一个熊猫帽子、

一条紫色围巾。“你猜总共多少钱？才65块

钱哦。”晓晨笑着说。而在合肥，像晓晨一样

喜欢逛城隍庙的人不在少数。

【3个商户】

服装店 赵胜刚：担心人气减
从城隍庙市场大门进去，不远处就是

“南方商场”服装店，赵胜刚是这里的老板。

赵胜刚说，他最担心改造之后会变得冷清。

“要说改造，我是非常赞同的，现在城隍

庙虽然人气好，但是整个秩序比较混乱，确

实需要进行整顿。但不能把所有商户都永

久地迁走，如果像女人街那样改造，我可以

毫不夸张地说，这个市场就死了。”

鞋店 魏老板：老顾客会丢
城隍庙市场大门二楼，是一个小型鞋

城，近百户鞋子批发店在此经营，魏老板的

鞋店也在此经营十几年了。

迁走会不会对生意有影响？魏老板给

出的答案非常肯定，他说：“我们做生意的，

最讲究老顾客，明年如果真的搬到长江批发

市场，前半年肯定是没什么生意的。”

眼镜店 童天雨：房租有影响
鞋城的不远处是奥马眼镜店，童天雨是

这里的店长。

“当然不希望搬走咯，我现在的房租是

每月3000多元，如果搬到其他地方，少说也

得1万多。把这些成本加到眼镜价格里，又

会对销量有影响。”童天雨说，他希望有关部

门能有更好的办法。

【1串疑问】

全部搬走？永久搬走？还是暂定两年？
采访中，不少商户关心的是去留问

题。是不是全部迁走？永久搬走，还是

暂定两年？城隍庙商户崔世琴说，如今

每到空闲，大家都会相互议论，明年的房

租还要不要续交？搬走的话，又能搬到

哪里呢？

此外，改造是否“一刀切”完全走高端？

中低端商店是否还会保留？赵胜刚说，改造

之后的女人街日渐冷清，让他隐隐担忧：“作

为商户，真的不希望改造之后的城隍庙，成

为第二个女人街。”

【1个回应】

方案尚未出台，工期可能两年
对此，城隍庙管委会办公室一位工作人

员向记者证实，“城隍庙市场确实会进行改

造，但目前还没有确定具体的改造方案，预

估工期可能要达到两年。”同时，他解释称，

城隍庙市场的改造并非整体拆迁，而该工程

也将分批推进，不会全部封闭。

见习记者 曾梅/文 记者 倪路/图

12月5日、6日，本报深度报道
了合肥“女人街”之困，稿件一经刊
出，随即引起强烈反响，相关部门承
诺本月底引进38辆小推车，以丰富
女人街夜市。

此后的几天，城隍庙市场的商户
纷纷致电本报，表达对城隍庙即将面
临改造的担忧。他们说，不希望这里
成为第二个女人街。

“我们不能搬走，都搬走的话，这
市场就死了。”在此经营16年的南方
商城服装店老板赵胜刚说，改造是好
事，但万万不能把商户们都迁走，否
则人气会大减。

省住建厅：
力争将“泔水”列入立法计划

在省住房和城乡建设厅城建处的答复

中，记者了解到，合肥市被列入全国33个城

市餐厨废弃物资源化利用和无害化处理试

点城市之一。目前，合肥正在完善餐厨废

弃物资源化利用和无害化处理项目建设前

期工作。在答复中还说明，今后省住建厅

将向省政府法制办建议，力争将“泔水”列

入立法计划。

省卫生厅：
将建成9座餐厨垃圾分类处理厂

省卫生厅监督处在答复中明确表示，

到2015年，我省将建成9座餐厨垃圾分类

收运处理设施。

此外，我省将全面核查食用油脂精炼加

工、分装灌装和生物柴油等生产加工企业，

强化对散装食用油批发零售单位和集体食

堂、小餐馆、定点食品摊点、火锅店等餐饮服

务单位的监督管理。

省人大代表：
建立处理厂断“地沟油”后路

生产“地沟油”的主要原料来自饭店、食

堂、街头小吃等场所的各种餐饮垃圾。今年

省两会上，合肥代表团纪鸿代表提交了一份

《关于建立大型餐饮垃圾处理厂的建议》，桑

士群等代表提交了一份《关于进一步加强食

品安全管理严禁地沟油流向餐桌的建议》。

建议中都认为，解决“泔水猪”“地沟油”的治

本之策就是解决餐饮垃圾处理问题。

今年的省两会上，合肥代表团纪鸿、桑

士群等多位代表建议，通过尽快建立一个餐

饮垃圾处理厂，使其化“腐朽”为神奇，从源

头断掉地沟油的后路。昨日，记者从省人大

获悉，目前省住建厅、省卫生厅等单位对建

议答复完毕。


